
General Safety Instructions (ENG)

Allgemeine Sicherheitshinweise (DE)

Generelle sikkerhedsinstruktioner (DA)

ENG:
1. Installation: Mount the cable tray according to the instructions.
2. Choice of fastening material: As the cable tray is supplied without screws, it is important to 

choose suitable screws that suit the desk on which the cable tray is to be mounted.
3. Securely fixing the cable tray: Install screws in all the holes to prevent it from loosening or 

falling.
4. Congestion: Avoid congestion. The maximum load is 9 kilos.
5. Maintenance: Regularly clean and check screws.
6. Environment: Use in dry, moderate environments. Avoid extreme temperatures or moisture 

that can damage materials.

DE:
1. Installation: Montieren Sie die Kabelrinne gemäß den Anweisungen.
2. Auswahl des Befestigungsmaterials: Da die Kabelrinne ohne Schrauben geliefert wird, 

ist es wichtig, geeignete Schrauben zu wählen, die zu dem Schreibtisch passen, an dem 
die Kabelrinne montiert werden soll.

3. Sichere Befestigung der Kabelrinne: Installieren Sie Schrauben in allen Löchern, um zu 
verhindern, dass sie sich löst oder herunterfällt.

4. Verdichtung: Vermeiden Sie Verdichtung. Die maximale Belastung beträgt 9 Kilo.
5. Wartung: Reinigen und überprüfen Sie die Schrauben regelmäßig.
6. Umgebung: Verwenden Sie sie in trockenen, gemäßigten Umgebungen. Vermeiden Sie 

extreme Temperaturen oder Feuchtigkeit, die Materialien beschädigen können.

DA:
1. Installation: Monter kabelbakken i henhold til vejledningen. 
2. Valg af fastgørelsesmateriale: Da kabelbakken leveres uden skruer, er det vigtigt at vælge 

passende skruer, som passer til det skrivebord som kabelbakken skal monteres på.
3. Sikker fastgørelse af kabelbakken: Monter skruer i alle hullerne, for at forhindre den løsner 

sig eller falder. 
4. Overbelastning: Undgå overbelastning. Den maksimale belastning er 9 kilo. 
5. Vedligeholdelse: Rengør jævnligt og kontroller skruer.
6. Miljø: Brug i tørre, moderate miljøer. Undgå ekstreme temperaturer eller fugt, der kan 

beskadige materialer.




